



**LAPORAN SINGKAT KOMISI I DPR RI
(KEMENTERIAN PERTAHANAN, KEMENTERIAN LUAR NEGERI, KEMENTERIAN
KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA, TENTARA NASIONAL INDONESIA, BADAN INTELIJEN
NEGARA, DEWAN KETAHANAN NASIONAL, LEMBAGA SANDI NEGARA, LEMBAGA
KETAHANAN NASIONAL, LPP TVRI, LPP RRI, PERUM LKBN ANTARA, DEWAN PERS,
KOMISI PENYIARAN INDONESIA, DAN KOMISI INFORMASI PUSAT)**

Tahun Sidang	: 2010-2011
Masa Persidangan	: III
Jenis Rapat	: Rapat Dengar Pendapat Komisi I DPR RI dengan Gubernur Lemhannas dan Sesjen Wantannas
Sifat Rapat	: Terbuka
Hari, Tanggal	: Selasa, 8 Februari 2011
Pukul	: 10.00 WIB
Pimpinan Rapat	: Drs. Mahfudz Siddiq, M.Si.
Sekretaris Rapat	: Suprihartini, S.IP.
Tempat	: Ruang Rapat Komisi I DPR RI, Gedung Nusantara II Lt. 1, Jl. Jenderal Gatot Soebroto, Jakarta 10270
Acara :	a. Evaluasi Program Kerja Lemhannas dan Wantannas Tahun 2010. b. Penyerapan Anggaran Lemhannas dan Wantannas T.A. 2010. c. Tindak lanjut hasil pemeriksaan BPK RI pada Semester I T.A. 2010 d. Program Kerja Lemhannas dan Wantannas Tahun 2011.
Hadir Anggota	: orang dari 49 orang Anggota Komisi I DPR RI.
Pemerintah	: Gubernur Lemhannas: Prof. DR. Muladi, S.H., beserta jajaran. Sesjen Wantannas :Rasyid Qurnuen Aquary,S.IP, beserta jajaran.

I. PENDAHULUAN

Rapat Kerja Komisi I DPR RI dengan Gubernur Lemhannas dan Sesjen Wantannas pada hari Selasa, tanggal 8 Februari 2011 dengan acara dan waktu sebagaimana tersebut di atas, dipimpin oleh Ketua Komisi I DPR RI, Drs. Mahfudz Siddiq, M.Si., dan dinyatakan terbuka untuk umum.

II. KESIMPULAN

1. Komisi I DPR RI dapat menerima laporan Lembaga Ketahanan Nasional dan Dewan Ketahanan Nasional mengenai pelaksanaan kinerja tahun 2010, penyerapan anggaran dan tindak lanjut pemeriksaan Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) RI Semester I TA 2010 serta rencana program kerja tahun 2011. Dalam hubungan ini, Komisi I DPR RI memberikan apresiasi kepada Lemhannas dan Wantannas yang telah tiga kali berturut-turut mendapatkan predikat "Wajar Tanpa Pengecualian" dari BPK.
2. Komisi I DPR RI mendesak Lemhannas dan Wantannas untuk memberikan prioritas perhatian dan kajian terhadap upaya meningkatkan ketahanan dan pertahanan nasional khususnya pada wilayah-wilayah rentan atau *vulnerable regions* dalam rangka menjaga keutuhan wilayah NKRI.

3. Komisi I DPR RI minta Lemhannas dan Wantannas melakukan kajian mendalam terhadap persoalan-persoalan sosial dan politik untuk mencegah terjadinya konflik horisontal yang dapat memecah belah NKRI dan untuk menjamin terciptanya keamanan kemanusiaan atau *human security* di tengah-tengah masyarakat Indonesia.
4. Komisi I DPR RI memberikan dukungan kepada Lemhannas dan Wantannas untuk meningkatkan kesejahteraan para pegawainya melalui program Remunerasi (tunjangan kinerja). Terkait dengan hal tersebut, Komisi I DPR RI akan memperjuangkannya dalam Badan Anggaran DPR RI.

III. PENUTUP

Rapat ditutup pukul 13.30 WIB

Jakarta, 8 Februari 2011

KETUA RAPAT,

TTD

DRS. MAHFUDZ SIDDIQ, M.SI.

A-73